ENTREVISTA ENTREVISTA

"LA SOSTENIBILIDAD **DESEMPEÑARÁ UN** PAPEL CADA VEZ MÁS DESTACADO **EN LOS MERCADOS CÁRNICOS**"

CARLOS BERNÁRDEZ.

RESPONSABLE DEL PROGRAMA DE COMERCIALIZACIÓN Y CERTIFICACIÓN PASCAR, 16 AÑOS EN DE HEUS



La volatilidad del mercado es una constante que llegó para quedarse: la pandemia, la guerra de Ucrania, los cambios en los hábitos de consumo y, ahora, una seguía que castiga el corazón de la zona de producción de carne. Pero, ¿cómo afecta todo esto a la cadena de valor de la carne? A continuación, desde De Heus Nutrición Animal España, respondemos a esta y otras preguntas.

¿Cuáles son las perspectivas para el sector cárnico en este 2023?

La disminución de la producción podría provocar precios más altos afectando negativamente al consumo y a la competitividad de las exportaciones. Por ello, la sostenibilidad desempeñará un papel cada vez más destacado en los mercados cárnicos.

El sector no debe olvidar que las alternativas plant-based son una participación de mercado muy pequeña.

¿Cuál es la situación actual de matanzas y cómo cree que evolucionará durante la segunda mitad del año?

La reducción del número de vacas nodrizas que se están sacrificando actualmente está ralentizando el sacrificio en los mataderos, al mismo tiempo que entra carne más barata a los distintos canales de comercialización

Los precios van a estar referenciados a la oferta/demanda según los costes de producción.

¿Qué tipo de certificaciones pone De Heus a disposición de sus clientes?

La seguridad alimentaria es clave en el futuro de la producción de carne.

Como empresa comprometida con el bienestar animal, en De Heus

empezamos en el año 2020 a ofrecer a nuestros clientes la certificación de Welfare Quality.

Esta empresa dispone en estos momentos de personal cualificado para los autocontroles de las auditorías de las explotaciones. La sostenibilidad medioambiental es uno de los retos globales de

¿Cuáles son los pasos que dará la compañía en este aspecto?

En De Heus Nutrición Animal contribuimos a la disponibilidad y la accesibilidad de alimentos seguros y saludables en todo el mundo y lo hacemos respetando el clima, el medioambiente y el bienestar

El sector ganadero asume su responsabilidad en la lucha contra el cambio climático reduciendo sus emisiones. Todos los eslabones de su cadena de valor han intensificado sus esfuerzos y siguen disminuyendo su impacto climático y cumpliendo sus objetivos de sostenibilidad. El foco está puesto, sobre todo, en la reducción de la huella de carbono.

En 2021, De Heus desarrolló una herramienta que permite calcular la huella de carbono de cada tipo de pienso, premezcla y concentrado, para cada especie animal, en cada planta de producción de piensos de De Heus en el mundo. Se trata de un proyecto exhaustivo en el que han participado compañeros de los departamentos

de compras, I+D, formulación y IT. El sistema informático ya está disponible y en funcionamiento, automatizando los cálculos. Ahora que sabemos cómo calcular estas cifras, podemos medir el impacto medioambiental de nuestra empresa, que es la base para establecer objetivos en términos de reducción de nuestra huella de

El segundo propósito es desarrollar un modelo por especie para cuantificar el efecto de los distintos factores en la huella de carbono por kilogramos de producto final. En un futuro próximo, nuestros especialistas en granja podrán utilizar este modelo para asesorar a nuestros clientes sobre las medidas que pueden tomar en su explotación para reducir aún más la huella de carbono de su leche, carne, huevos y pescado.

¿Cuáles son los principales desafíos en el cebo de terneros en el momento actual?

Es necesario diferenciar entre las explotaciones industriales y las de ciclo cerrado. En las industriales, los márgenes son muy ajustados y la inversión elevada, principalmente por el precio del pastero y alimentación. Para estas explotaciones es muy importante un control minucioso de los índices productivos y una gran agilidad, tanto en la compra como, sobre todo, en la venta.

Para las explotaciones de ciclo cerrado, la inversión es menor y los márgenes son más holgados, aunque es justo resaltar que la inversión inicial supone un esfuerzo importante para el productor. Estas explotaciones requieren, principalmente, de una seguridad de venta y asesoramiento profesional.

Escanea el siguiente código QR y descubre en este vídeo cómo ReproBeef® te ayuda a conseguir el máximo potencial productivo de tus animales:







En De Heus hemos desarrollado Kovital®, un plan de alimentación que cubre todos los requerimientos nutricionales de los terneros, lo que te permitirá conseguir **mejores** resultados productivos, maximizar tu margen de **beneficio** y mejorar la salud de tus animales.

